



# ほほえみだより

笑顔いっぱい 生き生き  
今日も来てよかった治田東の子ども

栗東市立治田東小学校

第7号

令和5年9月29日

## 成長の糧<sup>かて</sup>となる運動会

秋分の日が過ぎ、日に日に秋の気配を感じる頃になりました。来る10月7日（土）には、令和5年度治田東小学校運動会を開催いたします。この運動会の取組を通して、私たちは、子どもたち一人ひとりの成長や達成感を得ること、また、一つの目標に向かって仲間と力を合わせる体験を通じて、集団の力が高まっていくことを期待しています。今年度は、3年ぶりに全校児童が一堂に会し、複数の学年で団体演技をおこなったり、応援リーダーを中心に全校で応援合戦をしたりします。先日は、赤・青・黄組の6年生の応援団長3名が、みんなで運動会を盛り上げようとする意気込みや各色のスローガンを全校児童に向けて発表していました。こうした力強く頼もしい高学年の姿は他学年の子どもたちにとって大きなあこがれとなり、手本にして思いを引き継いでくれるのだと思います。



それにしても、特に高学年の子どもたちのこれまで以上の活躍ぶりには、目を見張るものがあり、休み時間を使ってまで準備や練習をする姿が見られ、学校全体に活気を与えてくれています。そんな子どもたちの姿を見て、「人は教わったり支えられたりするだけでなく、誰かのために教えたり支えたりすることで、強くたくましくなる」ことをつくづく感じています。高学年の子どもたちの力を引き出しているもの、それは、高学年としての自覚はもちろんですが、一緒にやろうとする仲間や他学年の子どもたちの存在なのだと思うのです。

このように日々の生活に変化をもたらし、子どもたちの成長の糧となる運動会ですが、大きな声が飛び交う練習や慌ただしく進む日々の取組に、お子さんによっては不安や心配を抱えることもあると思います。ご家庭でも、いつもと違うお子さんの変化に気づかれることもあるでしょう。乗り越え方は様々で、取組のゴールも一人ひとりのお子さんによって違います。ご心配があれば、ぜひ学校にもご相談ください。

運動会当日、保護者のみなさまと一緒に子どもたちの活躍が見られることを、心から楽しみにしております。

わかばっこの  
ささやき※



応援団長の力強いメッセージを紹介します。

赤組団長「最後の運動会で一番大きな声を出してがんばります」

青組団長「しっかりとみんなをまとめて楽しい運動会にしたいです」

黄組団長「誰よりも大きな声を出してみんなを引っ張ります」

各色5・6年の応援リーダー11名と共に運動会を盛り上げてください。それぞれ趣向を凝らした応援が繰り広げられることを楽しみにしています。

※このコーナーは、日常生活の中での子どもたちの様子から感じたことをささやくコーナーです。



## PTA運動会スタッフの皆さま よろしくお願ひします

運動会の運営に関わって、PTA本部役員・保健体育部・広報部・運動会サポーターの皆さまにお世話になります。近隣施設への無断駐車防止のための立ち番、防犯対策のための受付、広報のための写真記録などの役割を担っていただきます。どうぞ保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

なお、今年度は「おもいやり席」と「PTA運動会スタッフスペース」を本部横テントに配置しておりますので、お知りおきください。